

Neuer Imagefilm macht Lust auf Birstein

Birstein ist schön. Viele wissen das schon und die Botschaft scheint angekommen zu sein, wie die rasante Steigerung bei den Bauplatzverkäufen als auch die erfreuliche Entwicklung der Geburtenzahlen zeigt.

Um den hier lebenden Menschen die Vielfalt und die Schönheit ihrer eigenen Heimat bewusst sowie alle anderen darauf aufmerksam zu machen, wurde nun im Rahmen des Projektes „Heimat Birstein“ ein Imagefilm in Zusammenarbeit mit dem Büro Marketing-Effekt entwickelt und produziert.



Birstein - mittendrin-natürlich-leben

Egal- ob Sie ein paar Tage Urlaub in einer unseren schönen Ferienwohnungen oder in unseren Landgasthäusern verbringen möchten – einfach nur Spaß, Lebensfreude und Erholung suchen oder vielleicht sogar ein neues Zuhause fernab von Flug- und Großstadtlärm. In Birstein ist jeder willkommen. Überzeugen Sie sich selbst.

Der Imagefilm (von Alexander Conrads) soll mit Emotionen auf Birstein aufmerksam machen und Lust auf eine Entdeckungsreise in Birstein wecken. Einzelheiten zu allen Ortsteilen und die verschiedensten Möglichkeiten in Birstein sind dann auf der neu gestalteten Website der Gemeinde Birstein unter www.birstein.de abrufbar.

Der Imagefilm mit verschiedenen Statements ist ab sofort auf YouTube, auf der Website sowie auf der Facebook Seite der Gemeinde Birstein zu sehen.

Die Gemeinde Birstein freut sich auf viele Besucher, Anregungen und Kritik für ein zukunftsfähiges Birstein.

Gemeindeverwaltung Birstein

Carl-Lomb-Str. 1
63633 Birstein
www.birstein.de

Ihre Ansprechpartnerin

im Bereich
Tourismus/Öffentlichkeitsarbeit

Silvia Bittner
Tel. 06054 808-26
Fax 06054 808-51
silvia.bittner@birstein.de